

Rapport du Conseil d'Administration

Camarades,

Depuis notre dernière Assemblée générale votre Conseil a tenu 40 séances ordinaires et extraordinaires. Ces réunions successives sont dues au chiffre toujours croissant des affaires qui nécessitent une étude sérieuse afin de faire aboutir à notre avantage les affaires commerciales.

Aucune adhésion ne nous est parvenue pendant ce semestre ; par contre les camarades Gueudet, Brault, Basset nous ont envoyés leur démission. Nous avons eu deux décès : Simonot, Gradelet.

Nous nous proposons d'appliquer l'article 12 de nos statuts, c'est-à-dire la radiation du camarade Cornu, comme ne faisant plus partie du syndicat des ouvriers en instruments de précision. Nous ne vous proposons aucune radiation des camarades en retard dans les versements sur leur part d'intérêt. Les nouveaux statuts n'étant applicables que depuis le 19 Août dernier, votre Conseil a, par une circulaire prévenu ceux qui, à part les demandes de sursis n'ont pas depuis un certain temps versé régulièrement. Ne voulant pas être brusque dans nos décisions nous attendrons à la prochaine Assemblée générale pour vous donner les noms de ceux qui, après un nouvel avertissement, leur donnant les sommes dont ils sont en retard depuis leur adhésion, et qui n'auront pas répondu, pour que vous preniez une décision définitive.

Deux camarades de votre Conseil sont renouvelables étant à fin de mandat, ce sont les camarades Guimond et Gobeaux.

A la suite de l'application des nouveaux statuts, votre Commission de contrôle se trouve portée à cinq membres. Vous aurez à désigner trois camarades pour la compléter. Le camarade Sintz se trouvant à fin de mandat, et deux nouveaux contrôleurs. Nous joignons à notre rapport ceux de la Commission de contrôle et de la Commission du travail sur lesquels vous aurez à vous prononcer.

La somme des travaux actuellement en cours s'élève à 185.000 francs environ et se répartit ainsi : 300 tableaux standards, 10 directions, 3.000 appels magnétiques, 75 socles pour moteurs Baudot, 100 traducteurs de Baudot, 42 plateaux de distribution, etc.

Nous avons complètement terminé les 450 tableaux standards et les 40 tableaux interurbains que nous avons eu en janvier 1909. Ainsi que l'adjudication des 10.000 appels magnétiques que nous avons enlevés dans une adjudication. Les 150 socles moteurs Baudot et les morses militaires ont été également livrés, ainsi que la réparation des appareils du musée de télégraphie et divers travaux pour des particuliers, notamment des diaphragmes pour une maison de graphophones.

Les socles moteurs Baudot, les appareils magnétiques et les 300 tableaux standards sont des marchés que nous avons obtenus ; les traducteurs Baudot et les plateaux ont été enlevés dans une adjudication.

Nous avons été appelés à soumissionner pour des travaux à la marine, mais les maisons patronales nous ont enlevé ces soumissions.

Actuellement, plusieurs demandes de prix nous sont soumises par les Chemins de fer de l'État, où nous avons réussi à faire la réparation des appareils de géodésie, la Compagnie du P.-L.-M. et l'Administration de la Marine, et nous espérons qu'avec quelques sacrifices nous pénétrons dans ces administrations.

Notre immeuble se trouve actuellement presque complètement terminé, à part quelques petits travaux, la somme totale de notre immeuble, sans le terrain, sera de 115.000 francs environ.

Nous ne donnons cette somme qu'approximativement, les mémoires des entrepreneurs ayant été renvoyés à ces derniers par l'architecte pour compléments de détails. Il a été payé aux entrepreneurs la somme de 105.000 francs.

Conformément à un vote émis à l'Assemblée générale de novembre 1908, décidant que la